
ホームページのご案内 

当事務所のホームページです。 

ぜひアクセスして下さいね。 

ホームページはどこの検索サイトでも、 

“所長一筆”と入力すれば、簡単に見る 

ことが出来ます。 

(HP)    http://ishikawatax.com/ 

(MAIL)  higenoishikawa@yahoo.co.jp 

 

【人付き合い】……青柳 

 今年は夏をじっくり感じる間もなく、秋になって

しまいました。雨ばかりで農産物はきちんと育つの

だろうか・・と不安ではありますが、気温・湿度と

ともに下がり身体のだるさがとれたことは助かり

ました。サンフェをお読みの皆さまも体調には十分

気をつけてくださいね。 

 先月のことになりますが、

今年は親戚で初盆が２ケ所あ

り、運転手として同行しまし

た。１人は母のいとこで、生

前お世話になったものの通夜・葬儀に参列できなか

ったため、今回お線香をあげることができたのは幸

いでした。もう１人は母の義理のおじで、他家に嫁

いだ娘さんが主となり、ひとりで客人を相手にし、

慌ただしいながらもおもてなしをしていただきま

した。家の跡を継いでいるのは、故人のお孫さんで

すので法要の施主になるのは娘さんでないかもし

れませんが、お孫さんとは顔をあわせることなく帰

ってきました。 

 また、先日は伯父の四十九日に参加しました。式

内では次世代の人が増え、知らない顔の人が増えて

いました。初盆でも感じましたが、時がたち世代が

かわると、知り合いが減るのはもちろんのこと、今

では少子化で人口自体が減っています。近い将来、

冠婚葬祭の儀式さえなくなってしまうかもしれな

い、という寂しさを思いつつも、町内会が面倒で脱

会したいと考えている自分がいて、勝手かな？と思

いました。 

 大家族が減り、核家族が増えていく中で、コンピ

ューター化は進み人と関わるよりも機械と向き合

っている時間は間違いなく増えています。インター

ネット上のコミュニケーションネットワークは進

化し、人対人の付き合いは衰退していくのは、やっ

ぱり寂しいでしょうか・・？ 

【ついでに】……鈴木 

今月初め、夫婦で伊香保温泉に行ってきました。 

朝自宅を出て、昼前に富岡、下仁田を散策し、昼

過ぎに甘楽町にある「こんにゃくパーク」という所

で無料バイキングを体験してきました。色々なこん

にゃく料理があり、こんにゃくラーメンとか、こん

にゃく焼きそば、ゼリーとか意外と美味しかったで

す。そして伊香保温泉宿に到着。伊香保でも比較的

高台のほうの旅館でしたので見晴らしは最高、12

畳の部屋ともう一つベットルームがあり 8 人くら

い泊まれる部屋に入りました。二人では広すぎて、

畳の部屋では端っこに座っていました。そして部屋

食の後、旅館から出された結婚 30 周年の小さなケ

ーキが今回の思い出になりました。 

この旅行で気が付いたことが一つありました。

「ついでに」という言葉です。運転中の時ここに寄

ってみようかとか、旅館の部屋から出るときに何か

買ってこようかとか、「ついでに」という言葉を何

回も妻に掛けました。相手を助けようという心がな

ければ、出てこない言葉です。自分が何かをするつ

いでですから、難しくはないのです。 

相手を助けたい気持ちがあるから「ついでに」と

いう言葉をかけることができると思います。お互い

がうれしい気持ちになれます。ついでにするのです

から、大きなことではないのですが、言われると、

つい気分良く感じます。 

大げさに言うと「ついでに」という習慣は、相手

の時間を節約して、助けることになります。これか

らも、周りの人に「つい

でに」と話しかけたいと

思います。お互いに何だ

かいい気分になること間

違いなしです。 

今回数年ぶりに二人きりの温泉旅で、どうなるこ

とかと心配しました。上信越道の高速の降り口の間

違いや、お土産の個数で喧嘩したりしましたが、結

果的には結構楽しい 2 日間を過ごせました。爺く

さいですが、五十代の老夫婦、私達には温泉は飽き

ない場所だと思いました。来年もまた桜か紅葉の時

期に、温泉に行きたくなりました。 

 

【ぐずぐず】……坂本 

 ９月早々に当事務所のセミナーを開催しました。

ご参加いただいた皆様には、お忙しい中お時間をい

ただきありがとうございました。一つの行事が無事

に終わりホッとしているところです。気付けば残暑

もないまま秋の気配も深まりつつあり、夜は虫の声

に癒されております。 

 皆様は、やらなくてはと思いつつ後回しにしてい

ることはないでしょうか？私にはもう何ヶ月もそ

のままになっている案件があります。それはパソコ

ンの処分です。 

パソコンの移り変わりは、

季節毎に新製品が出るほど早

いですね。私はパソコンに詳

しいわけでもなく、新しいも

のに興味もなく、ネット環境

が使えればいいと思っているので物持ちよく使う

ほうです。しかし、ウィンドウズさんのほうで私の

使用しているノートパソコンの保守が今年の４月

で切れることになり、３月の忙しい時には無理だと

思い、去年の暮れに買い換えました。買った時に古

いパソコンを引き取ってもらえばよかったのです

が、買ってすぐにインターネットを使えるようにし

ただけで、そのままになっていました。これではい

けないと、やっとのことで必要なデータを取り出し、

古いパソコンのデータをすべて消去し…、とそこま

ででまた時間は経過し、今に至っています。古いパ

ソコンは存在に見慣れてしまい、オブジェとなって

います。 

 そうこうしているうちに、キーボードの練習に使

うからと親戚の子に貸していた前の前のパソコン

が、もう必要ないからと帰ってきました。古く重た

いデスクトップ型のパソコンです。しかも後から気

付いたのですが電源のコードが足りません。入って

いるデータも消せず、古すぎてどう処分していいか

もわからず、オブジェその２となっています。 

 はっきり言って２つの面倒なゴミです。この秋中

に、いえいえ今月中に、多少お金がかかっても、解

決したいと思います。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セミナー、懇親会の風景 ① 

http://ishikawatax.com/

